

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Kesimpulan**

Kerja profesi merupakan tempat dimana mahasiswa dapat mengaplikasikan ilmu yang diperoleh dalam studinya, selain itu praktisi dapat belajar dan berempati dengan kondisi dan gambaran lingkungan kerja nyata PT TIKI Tangerang melalui kerja profesional. Sebagai bagian dari program, magang ditempatkan dalam perspektif manajemen operasi selama kurang lebih 3 bulan, selama magang dapat belajar memahami prosedur pelaksanaan tugas. Menyelesaikan pekerjaan profesional ini dapat memungkinkan praktisi untuk mengidentifikasi hambatan bekerja dalam bisnis, mengatasi hambatan yang harus dihadapi untuk meningkatkan kesejahteraan. kinerja baik dari sisi internal maupun eksternal. Selain menyelesaikan tugas yang diberikan, mahasiswa juga harus belajar disiplin dalam mengatur waktu, dan disiplin kehadiran dan tugas, dan mahasiswa juga harus disiplin dalam berpakaian dan berperilaku terhadap staf kantor dan juga guru profesional

Segala kegiatan dan pembelajaran yang dilakukan oleh seorang praktisi dalam kegiatan kerja profesional ini menjadikan praktisi sebagai tenaga kerja yang berpikir kritis, profesional dan lembut yang siap menghadapi tantangan pekerjaan.

dan juga mengetahui seluk beluk yang ada didalam dunia kerja, praktikan dapat memberikan masukan dengan ilmu yang praktikan dapatkan dimasa perkuliahan , yang membuat perubahan untuk tempat kerja praktikan sendiri. Melalui permasalahan yang praktikan hadapi di PT TIKI Tangerang yang ditempatkan didivisi admin operasional , praktikan mengetahui apa saja yang dihadapi oleh permasalahan oleh ekspedisi , mulai dari komplek customer, penanganan barang bermasalah, parkir yang lama cair, praktikan mengambil kesimpulan bahwa tempat praktikan magang harus

berinovasi kedepannya , dengan memakmurkan karyawan, praktikan senang sekali magang di PT TIKI Tangerang, praktikan merasakan susah dan senang nya menjadi karyawan

#### **4.2 Saran**

Dalam melaksanakan kerja profesi di PT TIKI Tangerang praktikan mendapat pengetahuan dan pengalaman kerja di perusahaan . dalam pelaporan ini ada beberapa saran yang harus praktikan sampaikan

- 1) Mahasiswa harus mampu untuk mempersiapkan diri dengan sebaiknya , baik dalam hal soft skills , keterampilan, keluletan dan pengetahuan yang membantu dalam melakukan kerja profesi.
- 2) Mahasiswa harus aktif dalam melakukan komunikasi yang baik dengan rekan kerja

#### **Bagi Universitas Pembangunan Jaya**

- 1) Seharusnya pihak kampus bekerja sama dengan instansi perusahaan agar memperluas jaringan untuk menemukan mahasiswa baru yang mau bergabung dengan Universitas Pembangunan Jaya
- 2) Pihak Universitas seharusnya menjalin kerja sama dengan perusahaan yang bersedia memberikan magang bagi mahasiswa semester 7